

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini berjudul “Pengembangan Instrumen Tes *Higher Order Thinking Skills* (HOTS) Pada Materi Bilangan di Kelas VII SMP Gajah Mada Medan ”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi syarat mencapai gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan (Unimed). Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung.

Melalui kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya disampaikan kepada Bapak Pardomuan N.J.M Sinambela, S.Pd., M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi, atas bimbingan, motivasi, dan arahnya yang luar biasa sehingga semua tahap dalam penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Kepada Bapak Mangaratua M. Simanjorang, M.Pd., Ph. D, Bapak Denny Haris, S.Si., M.Pd dan Bapak Kairuddin, S.Si., M.Pd selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberi kritik dan saran perbaikan mulai dari seminar proposal sampai pada tahap ujian mempertahankan skripsi, sehingga skripsi ini bisa diselesaikan dengan baik. Ucapan terima kasih saya sampaikan kepada Dr. Syamsul Gultom, S.K.M, M.Kes., selaku Rektor Unimed, Ibu Prof. Dr. Fauziah Harahap, M.Si selaku Dekan FMIPA, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, S.Si., M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Lasker Pangarapan Sinaga, S.Si., M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Ibu Nurhasanah Siregar, S.Pd., M.Pd selaku Ketua Prodi Pendidikan Matematika dan seluruh staf pegawai yang telah membantu penulis selama penyusunan skripsi. Ucapan terima kasih juga saya sampaikan kepada Bapak Drs. Foarota Zega, M.Pd selaku kepala sekolah SMP Gajah Mada Medan dan Ibu Siti Aisyah, S. Pd, I selaku guru pamong yang telah membantu selama proses pengumpulan data penelitian penulis. Teristimewa kepada kedua orang tua penulis, Bapak Manampin Sirait dan Ibu Roselly Br Simanjuntak untuk setiap doa, motivasi, kesabaran,

kasih sayang serta pengorbanan yang tidak ternilai harganya sehingga saya sampai pada titik dimana saya dapat menyelesaikan skripsi ini. Dan juga untuk seluruh keluarga besar penulis atas segala doa, motivasi, dan dukungannya dalam menyelesaikan studi ini. Terimakasih juga kepada sahabat penulis Clarinta Simangunsong yang selalu memberi semangat, dukungan dan selalu ada dalam kondisi apapun tanpa terkecuali. Terkhusus juga untuk sahabat Penulis MAJELI (Marietta, Agatha, Jovita, Elisa dan Lidia) yang selalu memberikan motivasi dan semangat tiada henti serta menemani selama masa perkuliahan dan penyelesaian skripsi ini. Terimakasih juga untuk Kiman yang selalu membantu, mendoakan, mendukung, menemani dan selalu menyemangati penulis sehingga dalam penyusunan skripsi ini sangat berjalan dengan lancar dan juga teman-teman KKN yang tidak dapat disebut satu persatu dimana yang selalu memberikan hiburan dikala penatnya menyelesaikan skripsi dan seluruh teman seperjuangan Matematika Dik C 2017 terimakasih atas dukungan dan kebersamaan selama perkuliahan. Terima kasih juga untuk Rachel dan Fitri yang menemani penulis dari awal perkuliahan sampai selesainya masa perkuliahan ini. Terakhir penulis ucapkan terima kasih kepada Tuhan Yesus yang selalu memberkati dan mempermudah langkah penulis serta selalu menyertai penulis, serta penulis ucapkan terima kasih kepada diri sendiri yang telah percaya, melakukan semua kerja keras, dan tidak pernah berhenti berusaha.

Penulis telah banyak berusaha semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang sifatnya membangun diri pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Penulis berhasap skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, 17 November 2021

Penulis

Iyonanda Manselly Sirait

4173111033